

# Descartan Posibilidad de Cadáveres en Caso Poma

Fue descartada la posibilidad de encontrar más cadáveres en la residencia de Los Planes de Renderos donde fue localizado el cuerpo de don Roberto Poma, el 25 de febrero.

El Dr. Adolfo Muñoz Alfaro, Juez 2º de lo Penal de San Salvador, ordenó la apertura de dos fosas, en

donde se tenían sospechas de que habían más cadáveres. La primera fue abierta al lado Norte de la zanja que tenía el señor Poma. Al excavar como un metro, fue encontrada tubería de aguas negras, por lo cual el Juez ordenó que la excavación se hiciera al lado Sur, en donde se excavaron como tres

varas, sin encontrar indicios de ningún cadáver.

En la diligencia de ayer tomaron parte también miembros del Laboratorio de la Policía, quienes aprovecharon la ocasión para completar diligencias anteriores, tales como la de recoger baterías de automóviles que eran usadas para recargar proyectiles de armas de fuego; tomar muestras de pinturas de automóviles que se hallaban en paredes y postes y recoger otros objetos que podrían servir de pista en las investigaciones.

Al descartarse más cadáveres en el Caso Poma, las diligencias continuarán su curso en el Juzgado de San Salvador.

## Nombran Nuevos Embajadores en Nicaragua y Panamá

Aletrar en situación de retiro el coronel Mauricio Vides Cevallos, de la Fuzza Armada Salvadoreña, deja vacante la Embajada de Nicaragua, sustituyéndolo el Dr. Juan Contreras Chávez, que ocupaba igual cargo diplomático en Panamá. Los cambios de servicio exterior los dio a conocer la cancillería salvadoreña.

Ambos embajadores tenían algún tiempo de desempeñar sus respectivos cargos en Nicaragua y Panamá, pero a raíz del retiro del

coronel Vides Cevallos el Ministerio de Relaciones Exteriores nombró como Embajador de El Salvador en Panamá al señor Carlos A. Barahona Rivas, quien estaba en funciones de Cónsul de nuestro país en Los Angeles, Estados Unidos. El Dr. Contreras Chávez pasará a ocupar la Embajada de Nicaragua próximamente.

El coronel Vides Cevallos dijo que se dedicará a la vida privada en la rama agropecuaria.

## Menor Vio Disparar al Asesino de Gladys Díaz

Una menor que acompañaba a Gladys Díaz vio al asesino, cuando éste hizo los disparos contra su víctima, el sábado a las diez horas en la tienda "Celia" de la 6ª Calle Oriente 3-3, Santa Tecla.

La menor —según los informes de testigos inmediatos— acompañaba a Gladys y a la hora de los disparos se hallaba detrás de una puerta como a dos metros de

distancia del sitio donde cayó Gladys con su hija en brazos. Los testigos han informado a la policía que la menor pudo ver al asesino, cuando éste le apuntaba a Gladys.

En el Juzgado de Paz de Santa Tecla, se esperaron ayer a ofendidos y no llegaron. Para hoy se han citado a testigos, quienes podrían dar detalles pormenorizados

—Favor pase a la Pág. 13.



ENTREGA LLAVES DE SAN SALVADOR. El Alcalde capitalino Ing. José Napoleón Gómez (derecha) entregó las llaves de la Ciudad al jefe de la Misión Coreana, que se encuentra en nuestro país. Sr. Tae Wan Son. Posteriormente les fue entregado un diploma a todos los miembros de la Misión. De izquierda a derecha, Sr. Tae Wan Son, Sr. Kin I. Bea, Ing. Gómez y Lee Jang Kyun, sentado. (Foto de Rivas).



ESPOSOS ASESINADOS. (Santa Ana). José María Pino Rodríguez, muerto a balazos el 20 de enero de 1976 en esta ciudad; su esposa María Gladys Díaz ultimada de tres balazos el cinco pasado en Santa Tecla. Les acompaña su hija María José, quien de milagro se salvó cuando su padre fue asesinado el año pasado. (Foto de W. Martínez hijo).

## Familiares Dicen que Doctor Ricardo Leiva Está Detenido

Familiares del doctor Ricardo Leiva temen por la suerte del profesional dado que sufre de severos quebrantos de salud, y se encuentra detenido en uno de los cuerpos de seguridad desde el 29 del mes pasado.

El doctor Leiva es propietario de una farmacia en Suchitoto, es miembro del partido demócrata cristiano, pero fuera de su militancia en la entidad, no tiene ninguna actividad ni, mucho menos, "se mete en cosas indebidas", explicaron.

La razón de su preocupación es

que padece de diabetes y una enfermedad del corazón. Por estas dolencias está sometido a tratamiento médico y tiene que tomar varias veces al día ciertos medicamentos. De no tomarlos, sus enfermedades le podrían ocasionar serios disturbios fisiológicos e inclusive un colapso fatal.

Los informantes dicen que su captura obedece una falsa referencia de enemigos gratuitos, tal como lo revelará la investigación. Por lo menos, finalizaron, se debe permitir que el profesional reciba sus medicinas diariamente.

## Investigan la Nacionalidad de una Muchacha Muerta el 28

En el Juzgado 7º de Paz de San Salvador se investiga la nacionalidad de la menor María Suyapa Prado, de 17 años, que murió de un tiro en la cabeza en los disturbios registrados el 28 de febrero.

En un comunicado de "ACAN-EPE" fechado el 5 de Tegucigalpa, se habla de que la muerta era "la joven hondureña Suyapa Prado, cuyos padres,

Eduardo Prado y Elvira de Prado, residen en Tegucigalpa". Afirman también que la menor "estudiaba y trabajaba en Guatemala y se encontraba en El Salvador como excursionista". Al hablar sobre cómo se produjo su muerte, indican que Suyapa se hallaba "en el balcón de su cuarto de hotel, un

—Favor pase a la Pág. 13.

## Denuncian Infiltración Comunista en Agrupaciones Campesinas

Un prominente impulsor de la industria agrícola del país, denunció la infiltración de elementos comunistas en la Federación de Campesinos Cristianos Salvadoreños, FECCAS.

En su denuncia acusó a los líderes de esa Federación, como los responsables de los incendios de miles de manzanas sembradas de caña, registradas durante el mes de febrero pasado.

Dijo el denunciante que las

pérdidas ascienden a varios millones de colones y mencionó como ejemplos los incendios en algunas Haciendas de Aguilares, Quezaltepeque, Apopa y otras.

La que fue más afectada —dijo— fue la Hacienda San Francisco donde se quemaron más de trescientas manzanas de caña, de las cuales no se había hecho ningún corte de las Plantillas, (que es la ca-

—Favor pase a la Pág. 13.



DESCARTAN CADAVERES. El Juez 2º de lo Penal Dr. Adolfo Muñoz Alfaro, abandona la casa en donde fue encontrado el cadáver del Sr. Poma, frente al Mirador de Los Planes de Renderos, y en donde presuntamente se encontraban otros dos cadáveres. En las excavaciones de ayer, ante las autoridades se descartó la existencia de tales cadáveres. (Foto de Alvarez).

### TABLERO JUDICIAL

#### MUERE NOVENA VICTIMA DEL 28

Ayer murió en su casa, la joven Olga Estela Hernández, que hace subir a 9 muertos por los incidentes registrados el 28. Olga Estela presentaba una lesión aparentemente de bala en la cabeza, pero al hacerle la autopsia no le encontraron ninguna señal de bala, por lo que los médicos dijeron que murió de un golpe contundente.

#### INVESTIGAN UNA MUERTE

En el Juzgado de Turno se investiga la muerte del señor Luis Alfredo González Avila, de 34 años, quien apareció sin vida, con un balazo en la cabeza, el domingo como a las nueve y media de la noche, en la casa 839 de la Octava Calle Oriente, San Salvador. El occiso era hijo del Dr. Carlos González Bonilla y doña Femina Avila de González.

#### ULTIMADO DE UN BALAZO

José Roberto Benítez García, de 34 años, fue ultimado de un tiro frente a su casa 125 de la 18ª Avenida Sur, San Salvador. Los testigos afirman que había una pelea de mujeres, cuando se oyó el disparo que hizo blanco en la cabeza de Benítez García.